



## El DAEM de El Monte, en el ojo del huracán y de la indignación de la comunidad montina.

### Description

El Municipio de la comuna de El Monte, liderado por su alcaldesa Zandra Maulén Jofré, interpuso una seria denuncia ante la Fiscalía Local de Talagante con oficio el Consejo de Defensa del Estado, a fin de iniciar una investigación administrativa que determine a los/as responsables de las compras reiteradas de materiales de construcción y variados insumos del Área de Educación del Municipio a valores muy por sobre los precios del mercado, durante el período 2020 y 2022, y que no cumplieran ningún tipo de protocolo o procedimiento administrativo existentes para estos casos.

Por esta razón, el Municipio de la comuna de El Monte emitió la siguiente Declaración Pública:

1. El levantamiento de información efectuado por esta nueva administración, ha arrojado la sorpresa de que algunas de estas compras se habrían realizado sin sujeción a procedimiento o protocolo alguno, ya que de las cuales, por ejemplo, no constan las correspondientes guías de despacho, tampoco las actas de entrega y/o recepción del material y en otras, se han evidenciado certificados de disponibilidad presupuestaria firmados por funcionarios que no ostentan dicha facultad en términos administrativos, entre otras irregularidades.
2. Adicionalmente, algunas de estas compras han abierto juicios ejecutivos contra el municipio, ya que, por alguna razón que desconocemos, existen muchas facturas de este tipo de proveedores que han sido pagadas por el Municipio y que igualmente se han cedido a empresas de factoring.
3. Como nueva administración se nos hace imperativo adoptar las medidas necesarias para la investigación de las circunstancias en que se desarrollaron estos hechos y la búsqueda de todos quienes resulten responsables. Ya que con las subvenciones y recursos de nuestros estudiantes, profesores y comunidades educativas no se juega.
4. Por eso, ante el llamado que circula en redes sociales de manifestarse frente al Departamento de Administración de Educación Municipal, queremos manifestar nuestra preocupación por la seguridad e integridad de todos los funcionarios y funcionarias que, ajustadas a las normas y leyes, siguen cumpliendo sus labores. Como nueva administración seguiremos trabajando por la transparencia absoluta y el cuidado y buen uso de los recursos públicos al mismo tiempo que trabajaremos por la integridad física y psíquica de quienes día a día empujan y sostienen este municipio para su gente.
5. Por último, desde la Alcaldesa Zandra Maulén Jofré y todo el equipo municipal, se manifiesta el total compromiso con la búsqueda de las soluciones más idóneas y reparadoras para los vecinos y vecinas que se han visto afectados por estos hechos.

Esta noticia se encuentra en desarrollo.

Fuente: El Maipo

**Date Created**  
Marzo 2023

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)